

221	UTBM Service communication	L'Est Républicain	28 mai 2024
		Belfort	IUT - Déménagement

Déménagement de l'IUT : les étudiants dénoncent des locaux inadaptés

Ça bouge pour le DUT Carrières sociales de Belfort : en janvier prochain, les 200 étudiants concernés investiront de nouveaux locaux rue Becquerel. Sauf qu'ils pointent du doigt le caractère inadapté du bâtiment, qu'ils doivent occuper jusqu'à la création du nouvel éco-campus, et refusent le déménagement.

« Non au déménagement dans ces conditions », peut-on lire sur une des banderoles visibles aux abords du bâtiment F du campus universitaire de l'avenue du Maréchal-Juin de Belfort.

Ce lundi, les étudiants font entendre leur grogne face à « éco-campus », un projet à presque 40 millions d'euros que l'Université de Franche-Comté gardait dans ses tiroirs

depuis dix ans. Objectif : regrouper les étudiants belfortains sur trois sites en fonction du domaine d'études.

En attendant, en janvier prochain, direction les anciens locaux de l'entreprise Tandem - au 27, rue Becquerel - pour les 200 inscrits de l'IUT Carrières sociales, et ce pour une durée de trois ans. Problème : les locaux ne conviennent pas aux concernés, regroupés pour l'occasion en collectif.

De la moquette à l'acoustique

« Ce sont d'anciens open spaces, souligne Nathan Gouineau. Ils ne sont pas adaptés à l'enseignement et on ne peut y faire que des travaux minimes. » Parmi les « 30 ou 40 » points noirs, la moquette, « incompatible avec une gestion sanitaire ac-



Pour se faire entendre et échanger, les étudiants prévoient d'occuper leur bâtiment ce mardi soir, dès 19 h et jusqu'à 1 h du matin. Photo Christine Dumas



Les étudiants de l'IUT Nord Franche-Comté de Belfort ont manifesté contre les locaux temporaires. selon eux, ils ne sont pas adaptés pour accueillir 200 étudiants. Photo Christine Dumas

ceptable ».

Mais aussi les salles « avec peu voire sans lumière du jour ». Ou encore les couloirs, « trop étroits » et la future acoustique : « On a fait des tests, niveau bruit ce n'est pas possible. »

Une pétition lancée sur le net rassemble pour l'heure plus de 330 signatures. Les désaccords persistent malgré plusieurs rencontres avec l'administration et une visite des locaux. « On n'a pas été inclus dans le processus de discussion, regrettent les

jeunes. Sans assurance d'être écoutés, nous avons décidé de nous opposer à ce déménagement. »

« Les travaux n'ont pas encore eu lieu »

De son côté, le vice-président du patrimoine de l'Université, Arnaud Humbey, assure qu'une conciliation entre les parties a bien eu lieu. Et qu'en plus d'être aux normes, le bâtiment, « plus récent que le premier et occupé par l'UTBM il y a encore quelques semaines », sera

concerné par près de 100 000 euros de travaux. « Ils s'inquiètent alors qu'ils n'ont pas encore eu lieu ! »

La moquette ? « Elle est traitée mais on va l'enlever. » Le manque de lumière ? « Ces pièces en second jour ne sont pas des salles de cours mais des salles de travail individuel. » La mauvaise isolation ? « Les cloisons permettront de diviser le bruit par huit. » La réfection devrait débuter dans les prochaines semaines.

● Cécile Ninot